

Ballheldenaktion „Kicken für Kinder in Not“



Passend zur heimischen Fußball-EM nahm die Grundschule Erdweg in Zusammenarbeit mit der Jugendabteilung des SpVgg Erdweg an der Spendenaktion des BLLV und BFV „Kicken für Kinder in Not“ teil. Für die zwei Aktionstage haben sich freiwillige Trainer des Fußballvereins gemeldet, um unsere Ballhelden anzuleiten und zu unterstützen.



Nach einer kurzen Einführung, Teambildung und Kapitänswahl wurden von unseren Ballhelden an zahlreichen Stationen fleißig Punkte gesammelt, um Kindern in Not zu helfen!

Dabei waren sowohl Ballgeschicklichkeit am Fuß, Schnelligkeit und Zielgenauigkeit gefragt, um die Aufgaben erfolgreich zu absolvieren.



Mit viel Spaß und tatkräftigen Fanclubs durften unsere Grundschüler ihren Aktionstag mit einem Fußballspiel abschließen. Besonders gefreut haben wir uns auch über die Sonnenstunden, die es uns ermöglichten, die Aktion auf dem „echten Rasen“ durchführen zu können – auch wenn wir, aufgrund eines spontanen Regenschauers, die Stationen kurzfristig ebenfalls in der Turnhalle aufbauen mussten.



DANKE !

Wir bedanken uns herzlich bei dem SpVgg Erdweg für die tolle und unkomplizierte Organisation und die freiwilligen Trainer, ohne deren Einsatz die Aktion nicht möglich gewesen wäre!



Ein großer Dank geht auch an den BLLV und BFV für die tolle Aktion und Bereitstellung der Ballheldenkarten, Urkunden, Bälle, Leibchen und vielem mehr!

Zuletzt gilt ein großes Dankeschön unseren fleißigen Spendern!

Wir freuen uns sehr, dank Ihren Spenden Kindern in Not helfen zu können und hoffen, dass wir das ein oder andere Kind auch außerhalb des Sportunterrichts für den Fußball begeistern konnten.

